
Siracusa  Capitale  della
Cultura,  pubblicate  le
motivazioni  dell'esclusione.
Lo  Giudice:  "Incentivo  a
proseguire  il  percorso
avviato"
Pubblicate le motivazioni dell’esclusione di Siracusa dalla
short  list  delle  città  che  possono  ambire  al  titolo  di
Capitale Europea della Cultura 2019. La commissione che ha
analizzato le candidature ha pubblicato il responso, con tanto
di argomentazioni, delle scelte compiute. Come si ricorderà il
capoluogo ed il Sud Est non ce l’hanno fatta. Non ce l’ha
fatta  nemmeno  Palermo.  La  Sicilia,  insomma,  è  fuori  dai
giochi. Nel caso di Siracusa, però, a quanto pare, non si
tratterebbe della mancanza delle necessarie caratteristiche,
ma di una politica che, negli ultimi dieci anni, non sarebbe
stata  adeguatamente  indirizzata  verso  il  potenziamento
dell’offerta culturale. Ben diverso il responso del capoluogo
di  Regione,  “colpevole”,  secondo  la  commissione,  di  avere
proposto  interventi  “troppo  ambiziosi,  poco  credibili”.
L’assessore alla Cultura, Alessio Lo Giudice sottolinea, però,
gli aspetti positivi del giudizio espresso nei confronti del
programma  stilato  dalle  amministrazioni  che  aderivano  alla
candidatura di Siracusa e del Sud Est. Le basi , secondo lui,
in base a quanto scritto nella motivazioni, adesso sarebbero
state  poste  ed  i  progetti  ipotizzati  potranno  essere
realizzati,  con  la  sinergia  già  impostati  e  perfezionando
quanto, fino ad oggi, solo abbozzato. Commento amaro quello
espresso  da  Salvo  Sorbello,rappresentante  provinciale  di
“Articolo 4”. “Dopo avere letto le motivazioni ufficiali delle
scelte  effettuate  dalla  commissione  per  le  candidature  a
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Capitale  europea  della  cultura  2019-  dice  il  consigliere
comunale-  cresce moltissimo il rammarico per l’esclusione di
Siracusa,  della  quale  tutti,  nessuno  escluso,  siamo
responsabili.  È  responsabile  la  precedente  amministrazione,
perché, nonostante un voto unanime del consiglio comunale ad
una mozione di sostegno della candidatura da me presentata e
sostenuta da tutti i gruppi consiliari, non ci ha creduto
davvero  ed  ha  fatto  perdere  così  tempo  prezioso.   È
responsabile  l’attuale  governo  cittadino,  perché,  pur
presentando un progetto meritevole di apprezzamento, non ha
saputo cogliere in pieno alcuni aspetti fondamentali per il
successo della candidatura, come è stato evidenziato dalla
stessa  commissione  esaminatrice”.  Sorbello  concorda  con  Lo
Giudice sulla necessità di portare avanti il lavoro iniziato,
” facendo tesoro degli errori compiuti e preparandosi, con
spirito  unitario  e  collaborativo,  per  arrivare  pronti  ai
successivi  appuntamenti,  di  fondamentale  importanza  per  il
futuro di Siracusa”.

Tra poco, ulteriori dettagli

Siracusa.  Commercio  abusivo,
controlli  a  raffica  della
polizia annonaria
“Pugno di ferro” contro l’abusivismo commerciale. Lo annuncia
il  comandante  della  Polizia  municipale,  Enzo  Miccoli  a
SiracusaOggi.L’episodio che, nei giorni scorsi, ha visto, loro
malgrado, protagonisti due agenti, feriti da un ambulante che
vendeva,  nel  suo  banchetto,  cd  contraffatti  e  che,  con
l’aggressione, tentava di sottrarsi al controllo, rappresenta,
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per il dirigente comunale, un caso limite, ma emblematico di
una  situazione  di  tensione,  determinata  anche  dalla  crisi
economica attuale. “Quello dell’abusivismo- argomenta Miccoli-
è  un  fenomeno  legato  alla  continua  morìa  di  attività  al
chiuso.  Sono  sempre  più  numerosi  i  commercianti  che
preferiscono  ribaltare  la  propria  attività  sugli  spazi
pubblici”.  Aumentano,  quindi,  in  maniera  esponenziale  le
richieste di autorizzazioni di commercio sul suolo pubblico.
Un trend che il Comune constata ogni giorno e che pone diversi
problemi, legati anche alle caratteristiche urbanistiche della
città. Miccoli parla di “un’emergenza costante”. Da tenere
sotto controllo non c’è solo chi tenta di violare ogni tipo di
regola, ma anche chi soltanto parzialmente si comporta in
maniera regolare. Tra gli ambiti particolarmente attenzionati
ci sarebbe quello della vendita di alimenti su strada. “Il
problema  in  quel  caso-  spiega  Miccoli  è  ovviamente  anche
legato alla garanzia della salute pubblica, dell’igiene, della
tracciabilità  dei  prodotti  posti  in  vendita”.
L’amministrazione  comunale  è  determinata  a  perseguire  ogni
tipo  di  violazione.  “Chi  occupa  abusivamente  il  suolo
pubblico, come prevede la legge, andrà incontro a sanzioni
tributarie, pari al doppio della tariffa a metro quadrato
prevista (nel caso di Ortigia, 35 euro a metro quadro), oltre
ad un’ulteriore sanzione, prevista dal Codice della Strada, di
168 euro. A questo, in determinati casi, c’è da aggiungere
l’eventuale ordinanza di sgombero. “E’ una garanzia per i
commercianti in regola e per i clienti- chiarisce Miccoli- E’,
chiaramente, prevista un’informazione preventiva”.

Siracusa.  Quasi  mezzo  chilo
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di  marijuana  in  casa,
arrestato diciassettenne
Detenzione  ai  fini  di  spaccio  di  sostanza  stupefacente  e
resistenza a pubblico ufficiale. Dovrà risponderne un giovane
di 17 anni, arrestato dagli uomini delle Volanti, mentre un
altro giovane di 20 anni è stato denunciato. I due, al fine di
evitare un controllo all’interno di un condominio, avrebbero
cercato di fuggire, opponendo resistenza agli agenti che, una
volta avviati i controlli, hanno rinvenuto 6 grammi di droga
nei  pressi  dell’edificio.  In  casa  del  diciassettenne,  i
poliziotti hanno anche rinvenuto 430 grammi di marijuana e 160
euro, presunto provento dello spaccio.

Siracusa. Cna Carrozzieri sul
piede di guerra: "Il Governo
condanna  le  officine  di
fiducia non convenzionate con
le assicurazioni"
I  carrozzieri  della  provincia  di  Siracusa  dicono  “no”  al
decreto “Destinazione Italia”, che relega il controllo  del
mercato  della  riparazione  dei  veicoli  incidentati  alle
assicurazioni.  La  Cna  provinciale  sostiene  che  quella  del
Governo  sia  solo  “un’illusione.  Questo  provvedimento  non
produrrà, come si ritiene l’automatica riduzione delle tariffe
Rc  Auto”.  A  dirlo  è  il  presidente  provinciale  degli
autoriparatori  dell’associazione  di  categoria,  Carmelo
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Calì.  “Il  Governo  –  protesta  il  rappresentante  dei
carrozzieri- sembra voler andare in direzione opposta rispetto
alla libera concorrenza nel settore RC auto, e senza che ciò
permetta di realizzare il tanto auspicato calo delle tariffe
RC  auto”.  La  normativa  rende   obbligatoria  la  “forma
specifica” nel risarcimento dei danni dei veicoli incidentati,
vale a dire far riparare il veicolo incidentato esclusivamente
dalle  officine  di  carrozzeria  convenzionate  con  le
assicurazioni e pagate direttamente da queste ultime. “Questa
ipotesi  –  sottolinea  Calì  –  è  l’esatto  contrario  delle
liberalizzazioni perché, nei fatti, si indirizzerebbe tutto il
mercato della riparazione verso le carrozzerie convenzionate,
alle quali le assicurazioni impongono condizioni contrattuali-
capestro che le costringe a lavorare sotto costo, mettendo
così a rischio anche la qualità della riparazione. Inoltre si
impedirebbe ai cittadini di esercitare la libera scelta di
essere  risarciti  in  denaro  e  di  farsi  riparare  l’auto
dall’officina di fiducia”. La Cna di Siracusa aderirà alla
giornata di mobilitazione generale delle carrozzerie italiane
che si svolgerà a Roma il 15 gennaio al  Centro Congressi
“Capranichetta”, in Piazza di Montecitorio.

Fondazione  Inda.  Il  sindaco
può presiederla, garanzie dal
sottosegretario  delle
Attività  culturali  in
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commissione  Cultura  della
Camera. A breve, il nuovo Cda
Il sindaco di Siracusa potrà essere ancora, come è sempre
stato, il presidente della Fondazione Inda. La rassicurazione
è arrivata oggi pomeriggio dal sottosegretario alla Cultura,
Ilaria Borletti che, su delega del ministro Massimo Bray, ha
risposto  all’interrogazione  parlamentare  presentata  dai
deputati del Pd Sofia Amoddio e Pippo Zappulla. In commissione
Cultura della Camera, il sottosegretario ha ribadito che il
ministro Bray  ha trasmesso le modifiche dello statuto ai
 ministeri  dell’Economia e  della Funzione pubblica, che
avrebbero dato il loro “via libera”. Motivo di soddisfazione,
ma soltanto parziale,  per i due parlamentari siracusani.
 Questo passaggio dovrebbe garantire in tempi brevi, ma non
ancora comunicati, la nomina del nuovo Cda , che passerà da
otto a cinque componenti. Proprio la mancanza di una data
certa rappresenta per  i due deputati motivo di  delusione.
“Continueremo a vigilare-garantiscono Amoddio e Zappulla –  ed
a richiedere tempi precisi”. E’ probabile che i cambiamenti
saranno  apportati  allo  scadere  della  proroga  dell’incarico
conferito al commissario Alessandro Giacchetti.  Borletti ha
anche  confermato  che  il  presidente  del  Consiglio,  Enrico
Letta, istituirà un comitato nazionale per l’Inda composto dai
ministri competenti e dal sindaco di Siracusa, a cui sarà
affiancato  un  consiglio  scientifico  formato  da  illustri
esponenti  della  cultura  italiana.  La  richiesta  dei
parlamentari  siracusani,  a  questo  proposito,  è  che  si
consultino,  per  le  nomine,  le  istituzioni  locali.

(foto: il sindaco di Siracusa, Garozzo, con il ministro Bray)
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Pallanuoto,  Serie  B.
"Proveremo  a  vincere,
obiettivo  A2".  Il  proclama
della 7 Scogli
Sabato scatta il campionato di Serie B. Al via, con notevoli
ambizioni, c’è anche il Circolo Canottieri 7 Scogli. Debutto
in trasferta ad Acireale, sponda Pozzillo. Grande la voglia di
mettersi alla prova dopo un’attenta preparazione curata dal
tecnico  Aldo  Baio  tra  amichevoli,  anche  internazionali,  e
tanto lavoro alla Caldarella di Siracusa.
Ieri pomeriggio la squadra è stata ufficialmente presentata.
Nel  salone  di  rappresentanza  del  palazzo  Inda  di  Corso
Matteotti, è stato il presidente Marco Capillo a fare gli
onori di casa. Al suo fianco, Aldo Baio, allenatore arrivato
direttamente dalla massima serie. Con loro anche il dirigente
Aldo Cassone.
Presente  la  squadra  al  gran  completo,  ad  eccezione  del
capitano Mauro Bordone, bloccato da un attacco influenzale.
C’erano  anche  i  due  volti  “nuovi”  di  casa  7  Scogli,  il
genovese Marco Manzone e Andrea Gentile.
“Siamo una società ambiziosa”, ha subito precisato Capillo.
“Abbiamo fatto le cose per bene. L’obiettivo è di chiudere la
stagione ai piani alti e provare la scalata alla A2”. Parole
che trovano facile sponda nell’esperto Enrico Trebino. “Tutti
dovranno  fare  i  conti  con  noi.  Siamo  tra  i  favoriti,  la
squadra mi piace. Faremo parlare il campo sapendo che nessuna
partita sarà semplice”, ha spiegato il forte giocatore ligure.
Aldo Baio, che alla prima giornata sarà sostituito in panchina
da Brane Zovko perchè squalificato, ha voluto sottolineare il
valore  della  sua  rosa,  “composta  innanzitutto  da  uomini
eccezionali”. Quindi un ringraziamento alla società per gli
sforzi  sostenuti  e  un  pensiero  per  ogni  componente  della
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famiglia 7 Scogli.

Siracusa.  Cantieri  di
servizio,  entro  domani
l'assegnazione  delle  somme
dalla Regione. Oltre duemila
le richieste
Oltre 2 mila e 100 domande nella sola città di Siracusa. I
cantieri di servizio sarebbero pronti a partire in tutta la
Sicilia.  Il  grosso  del  lavoro,  con  l’accoglimento  delle
richieste, la valutazione, la redazione della graduatoria, è
stato  già  completato  e  gli  uffici  del  settore  Politiche
sociali  attendono  adesso  dalla  Regione   la  comunicazione
relativa alla somma  che sarà destinata al capoluogo, così
come ad ognuno degli altri Comuni siciliani. Le domande, una
volta scaduto il termine per la loro presentazione, sono state
vagliate  e  ripartite  tra  le  diverse  fasce  previste,
originariamente 5. A Siracusa, però, la graduatoria riguarda
solo le prime 4: disoccupati e inoccupati di età compresa tra
i 18 ed i 36 anni (graduatoria), cittadini tra i 37 e i
cinquant’anni  (graduatoria),   “over  50”  (graduatoria)  e
 disabili (graduatoria). La graduatoria relativa alla quinta
fascia, invece, riservata agli extracomunitari, non è stata
stilata,  visto  che  nessuno  ne  ha  fatto  richiesta.  Questo
dovrebbe  voler  dire  che  quel  5  per  cento  del  totale  che
andrebbe destinato ai cantieri di servizio in cui impiegare
immigrati  sarà,  invece,  dirottato  verso  la  fascia  che  ha
registrato il maggior numero di istanza. Nel caso di Siracusa,
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quella “18-36 anni”. I progetti elaborati dal Comune sono 13 e
riguardano  diversi  ambiti.  Non  solo  cantieri  per  la
manutenzione di alcune zone o di parchi della città, ma anche
servizi  di  guardiania  o  di  apertura  e  chiusura  di  alcuni
luoghi,  anche  legati  alla  cultura,  come  la  biblioteca
comunale.  Ad  ognuno  di  questi  progetti,  nei  4  trimestri,
saranno destinate 20 persone, che moltiplicate per l’intero
anno diventerebbero circa mille e 40. Difficile, al momento,
avanzare previsioni più precise. Molto dipenderà proprio dalla
cifra che la Regione metterà a disposizione del Comune . Una
notizia attesa in giornata o, al massimo, domani. Da Palermo,
infatti, filtrano notizie secondo cui le somme sarebbero state
sbloccate. Quanto agli importi che ogni singolo lavoratore
impiegato nei cantieri di servizio percepirà per l’attività
svolta,  ci  sarebbero  diverse  variabili  da  considerare.  Si
partirebbe da 472 euro mensili. Ci sono, poi, numerosi criteri
da  seguire  e  parametri  da  considerare,   che  possono  far
lievitare  il  compenso,  a  seconda  delle  singole  situazioni
prese in considerazione. Ogni figlio a carico, per fare solo
un esempio, comporta un’aggiunta all’importo originario. In
molti  casi,  quindi,  secondo  le  previsioni  avanzate  dagli
uffici comunali, si potrebbe arrivare a poco meno di 900 euro
mensili. Ogni nodo sarà sciolto, comunque, nelle prossime ore,
quando ciascuno dei cittadini inseriti in graduatoria avrà la
possibilità di sapere se e quando potrà essere utilizzato nei
cantieri di servizio predisposti.

Catania.  Eruzione  Etna,
chiuso  un  settore  dello
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spazio  aereo  della  Sicilia
orientale.  Lo  scalo  di
Fontanarossa resta operativo
Riprende l’attività stromboliana dell’Eta e torna a riunirsi
l’unità di crisi dell’Enac. Nel corso della riunione operativa
delle 14,30 gli esperti hanno deciso la chiusura del settore 1
dello  spazio  aereo  della  Sicilia  Orientale.  Lo  scalo  di
Fontanarossa  rimane  pienamente  operativo.  Nessun  disagio,
quindi, per i passeggeri in partenza o in arrivo. Il prossimo
bollettino sarà diffuso dopo la riunione convocata per le 17.

Siracusa.  "Non  friggiamo
l'ambiente",  in  piazza  Adda
il primo contenitore per olii
esausti
Sarà ‘ il primo contenitore di raccolta degli olii esausti per
Siracusa. Verrà posizionato nel parco giochi di piazza Adda
domani mattina, alle 12, 45, nell’ambito della campagna “Non
friggiamo l’ambiente” dell’associazione Rifiuti Zero Siracusa,
con il patrocinio del Comune. La manifestazione, organizzata
con la collaborazione di Ionica Ambiente, ARPA Siracusa e
Provincia di Siracusa – Rete INFEA, ha lo scopo di focalizzare
l’attenzione  su  quanto  sia  importante  il  recupero  ed  il
riciclo degli olii vegetali, sensibilizzando i cittadini alla
raccolta

https://www.siracusaoggi.it/catania-eruzione-etna-chiuso-il-settore-uno-dello-spazio-aereo-della-sicilia-orientale-lo-scalo-di-fontanarossa-resta-operativo/
https://www.siracusaoggi.it/catania-eruzione-etna-chiuso-il-settore-uno-dello-spazio-aereo-della-sicilia-orientale-lo-scalo-di-fontanarossa-resta-operativo/
https://www.siracusaoggi.it/catania-eruzione-etna-chiuso-il-settore-uno-dello-spazio-aereo-della-sicilia-orientale-lo-scalo-di-fontanarossa-resta-operativo/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-non-friggiamo-lambiente-in-piazza-adda-il-primo-contenitore-per-olii-esausti/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-non-friggiamo-lambiente-in-piazza-adda-il-primo-contenitore-per-olii-esausti/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-non-friggiamo-lambiente-in-piazza-adda-il-primo-contenitore-per-olii-esausti/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-non-friggiamo-lambiente-in-piazza-adda-il-primo-contenitore-per-olii-esausti/


Siracusa.  Bimbi  grassi  o
obesi, parte uno screening su
7 mila piccoli di Augusta e
Melilli
L’obesità infantile rappresenta un problema serio in Italia.
Non ne è immune la provincia di Siracusa, tanto che l’Asp ha
deciso di avviare un programma, inaugurato negli anni passati
nel  capoluogo  e  nel  distretto  di  Siracusa  e  che  adesso
coinvolgerà anche il distretto di Augusta. Circa sette mila
bambini dai 3 ai 14 anni residenti nel comune megarese e a
Melilli  saranno  sottoposti  a  controllo  sul  loro  assetto
nutrizionale. Il programma si chiama“Sorveglianza nutrizionale
pediatrica”.  Serve  a  prevenire  l’obesità  e,  quindi,  le
patologie ad essa connessa, attraverso l’intervento attivo dei
pediatri di libera scelta con un protocollo d’intesa firmato
stamane  nella  sede  della  direzione  generale  tra  i
rappresentanti delle organizzazioni sindacali dei pediatri di
libera scelta e l’Asp di Siracusa. Compito dei pediatri sarà
quello  di  intercettare  e  seguire  nel  tempo  i  bambini  in
sovrappeso o obesi e avviare un percorso di assistenza mirata
al miglioramento della qualità nutrizionale, punto di partenza
perché siano adulti più sani.
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